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			Cs consigue la gratuidad de escuelas infantiles, condición indispensable para desbloquear los Presupuestos
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A pesar de tensar la cuerda la semana pasada, el PP aprobó a pesar de las constantes críticas, la moción de Cs en la que pedía  gratuidad de las escuelas infantiles entre 3 y 5 años, y es que la  petición era una de las líneas rojas para que los naranja se sentasen a  negociar los Presupuestos para la Comunidad para el próximo año.

“Seguiremos trabajando por el  derecho a formar una familia a través de gestación subrogada”, así lo ha  afirmado el portavoz de Ciudadanos (Cs) en la Asamblea de Madrid,  Ignacio Aguado, tras preguntar al presidente regional si tiene pensado  ayudar a las familias madrileñas que han decidido recurrir a este  procedimiento.

El portavoz de Cs en la Asamblea de Madrid ha solicitado al PP y al  PSOE que se posicionen en materia de gestación subrogada “para saber si  están a favor o en contra”. Aguado también se ha dirigido al presidente  de la Comunidad para preguntar “si las familias le pueden considerar un  aliado o si va a ser usted un freno para la regulación de este derecho”.

En este sentido, el líder de Cs Madrid ha lamentado las declaraciones  de la ministra de Sanidad “en las que equipara la gestación subrogada  con el tráfico de órganos” y ha criticado que “los prejuicios y la  desinformación se abren hueco en la opinión pública con palabras como  las pronunciadas por la ministra”. “¿Son las familias traficantes? ¿Es  Justin Trudeau traficante por regularla?”, ha inquirido Aguado.

El líder de Cs Madrid se ha mostrado “confiado” en poder contar  próximamente con una regulación de la gestación subrogada en España y ha  señalado que “tarde o temprano, será una práctica plenamente legal”.  “Hasta que ese momento llegue, pido respeto total por las familias que  optan por este tipo de gestación”, ha concluido Aguado.

La Comunidad de Madrid se ha mostrado muy  satisfecha con el resultado de los trabajos de la Mesa del Pacto para la  Justicia, que en su última reunión respaldó por unanimidad la hoja de  ruta propuesta por la Consejería de Justicia para la mejora de las  infraestructuras judiciales. Este avance supondrá una inversión de 90  millones de euros hasta 2025 para la unificación y construcción de  nuevas sedes judiciales en la región, con un calendario y un orden de  prioridades acordados.

Así lo ha destacado hoy la consejera de Justicia, Yolanda Ibarrola,  en la sesión de control en la Asamblea de Madrid, donde ha señalado que  la Mesa del Pacto para la Justicia es el ejemplo de lo que debe ser  hacer política, con liderazgo, diálogo, responsabilidad, participación  de todos los sectores involucrados y con el objetivo de mejorar los  servicios que se ofrecen a los ciudadanos.

La consejera ha recordado que, desde la primera reunión de la Mesa en  marzo de 2017, el Ejecutivo regional “quiso ser motor y eje de  dirección del Pacto por la Justicia” y para ello convocó “a todos  aquellos que tenían algo que decir”: jueces, fiscales, abogados,  procuradores, letrados de la Administración de Justicia, organizaciones  sindicales, representantes de los grupos políticos, colegios  profesionales y asociaciones. “Y a todos pedimos propuestas de acciones y  de contenidos”, ha añadido.

Una vez fijado el primer objetivo de sus trabajos, actuar sobre las  sedes judiciales, el Gobierno diseñó un Plan de modernización de las  infraestructuras judiciales con el objetivo de impulsar el  mantenimiento, mejora y reforma de las sedes, así como de reubicar  aquellas que se encontraran en peor estado o en las que se hubieran  detectado necesidades significativas de espacio.

Este Plan cuenta con un presupuesto de 19,7 millones de euros para  este año, 30 veces más de lo presupuestado al inicio de la Legislatura.  Ibarrola ha hecho hincapié en que cada una de las decisiones que se han  ido tomando en el ámbito de la Justicia en la Comunidad se han  trasladado a la Mesa, que las ha respaldado de manera amplia. Todo ello  hasta cristalizar en la hoja ruta de mejora aprobada en la última  reunión.

“Esto es hacer política. Desde el diálogo y la puesta en común pero  con iniciativa y ejecución real. Desde la participación y la  colaboración pero con liderazgo, propuestas y presupuesto. Y desde lo  sectorial, pero con la perspectiva más amplia posible: la mejora de las  condiciones de trabajo de los actores participantes en la Justicia  madrileña que redundarán, en definitiva, en el servicio público al  ciudadano”, ha concluido Ibarrola.

La Comunidad de Madrid tiene el aire más  limpio de los últimos ocho años tras haber logrado reducir los  contaminantes en más de un 20 %. Así lo ha destacado el consejero de  Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, Carlos Izquierdo, durante su  intervención hoy en la sesión plenaria de la Asamblea de Madrid.

El consejero ha destacado esta mejoría registrada entre 2011 y 2018 y  basada en los datos de la Red de Calidad del Aire de la Comunidad de  Madrid (que cubre la totalidad del territorio autonómico, con la  excepción de la capital que gestiona su ayuntamiento). No obstante,  Izquierdo ha remarcado que el Ejecutivo regional es “consciente de que  queda mucho por hacer”. En este sentido ha fijado la mejora de la  calidad del aire que respiran los madrileños y luchar contra la  contaminación como una “preocupación y un reto al que la Comunidad de  Madrid lleva enfrentándose desde hace años”.

“Desde el Gobierno regional sabemos que impulsar una movilidad baja  en emisiones es vital para seguir avanzando hacia una movilidad  sostenible en la región”, ha señalado el consejero Izquierdo. Por ello,  la Comunidad ha aprobado la Estrategia de Calidad del Aire y Cambio  Climático 2013-2020 (Plan Azul+), actualmente en revisión con el  horizonte 2030; constituyó la Mesa Regional del Vehículo Eléctrico para  impulsar su implantación en la región; puso en marcha el Protocolo de  Actuación ante la superación de los límites de NO2; y constituyó la Red  de Control y Vigilancia de la Calidad del Aire, en cuya ampliación se  trabaja en la actualidad.

La Comunidad de Madrid también fomenta una movilidad baja en  emisiones que pasa por la creación de líneas de subvenciones para que el  parque regional de vehículos sea impulsado por tecnologías limpias,  como el Plan PIAM (dotado con 1 millón de euros anuales de ayudas para  adquirir autotaxis eficientes y que se va a ampliar el próximo año a 2  millones dado su éxito) y el Plan PIVCEM (con 1 millón de euros anuales  en ayudas para adquirir vehículos comerciales ligeros eficientes).

“Desde el Gobierno regional no nos conformamos y seguimos creando  nuevas ayudas para los madrileños. Así, en 2019 dedicaremos 1,5 millones  para para la instalación de puntos de recarga para vehículos eléctricos  y 2 millones en ayudas a particulares en la compra de vehículos menos  contaminantes”, ha añadido el consejero.

Izquierdo ha remarcado el modelo de la Comunidad de Madrid para  mejorar la calidad de aire frente a otro, de otras administraciones,  “totalmente diferenciado: Frente al caos, nuestro modelo defiende la  libertad, fomenta el uso del transporte público y proporciona ayudas  económicas a los ciudadanos para que cambien sus vehículos por otros  menos contaminantes”, ha detallado.

El consejero, además, ha recordado la construcción, por parte del  Gobierno regional, de aparcamientos disuasorios (un total de 91 con  46.000 plazas, 4.500 de ellas en funcionamiento en mayo de 2019”, ha  informado), así como el impulso al uso del transporte público.

La Comunidad de Madrid está desarrollando, a lo largo de todo este  mes, una intensa campaña de comunicación institucional para sensibilizar  a la sociedad acerca de la labor esencial de los profesores y maestros.  La campaña, bajo el lema ‘Si tuviera superpoderes sería maestro’, se  está difundiendo a través de los medios de comunicación con más de  22.600 anuncios en los principales periódicos nacionales y locales,  revistas especializadas, todas las emisoras de radio, televisión, cines,  internet, redes sociales y cartelería exterior.

Esta iniciativa del Ejecutivo regional se enmarca en el Plan de  Reconocimiento de la Función Social del Docente impulsado por la  Comunidad de Madrid y que incluye más medidas como la creación de un  Premio Regional al Mérito Docente, la aprobación del acuerdo sectorial  en el ámbito educativo, firmado el pasado mes de enero y que supone la  contratación de 2.88 nuevos profesores y la mejora de sus condiciones,  así como la publicación periódica en la Revista del Consejo Escolar de  la Comunidad de Madrid de entrevistas a personas reconocidas que, con su  testimonio y experiencia educativa, contribuyan a difundir la función  social del docente.

La creatividad de la campaña consta de spots de diferentes duraciones  adaptados para los distintos medios, cuñas radiofónicas, gráficas en  diversos formatos y versiones para soportes digitales. En total, la  campaña constará de 592 spots de televisión, 512 de cine, 939 anuncios  de publicidad exterior, 1.519 cuñas de radio, 69 inserciones en prensa y  cerca de 19.000 impresiones digitales en internet.

Durante la respuesta a una pregunta planteada en la Asamblea de  Madrid, el consejero de Educación e Investigación, Rafael van Grieken,  ha asegurado que “la calidad de un sistema educativo guarda relación  directa con la calidad de sus docentes, y una parte importantísima del  éxito y la calidad de la educación madrileña es atribuible a sus  docentes”.

La estrategia creativa de la campaña se centra en los profesores,  dando valor a su importante labor formativa con el lema ‘Si tuviera  súper poderes sería maestro. Los profesores de la Comunidad de Madrid,  trabajan para hacer de este mundo un lugar mejor. Reconoce y apoya su  labor’. El anuncio se ha grabado en el colegio público bilingüe Cortes  de Cádiz y trata de rendir un reconocimiento a los miles de maestros y  profesores madrileños -alrededor de 100.000 en toda la región-, que  hacen posible cada día que nuestro sistema educativo sea el mejor de  España.

Asimismo, van Grieken, ha recordado que el Gobierno regional ha  firmado en enero de este año un Acuerdo Sectorial con los sindicatos, el  primero en 11 años, “que contempla una inversión de más de 500 millones  de euros y que contiene medidas como el aumento de la plantilla en  2.800 profesores hasta el curso 2020‐2021, mejoras en el régimen de  disfrute de permisos, el abono de los meses de verano para los interinos  o el incremento gradual de sexenios a los funcionarios de carrera”.

Madrid fue la primera comunidad autónoma en aprobar hace 8 años una  Ley de Autoridad del Profesor (Ley 2/2010), con la que el Gobierno  regional vela para que el profesorado reciba el trato, la consideración y  el respeto acordes con la importancia social de la tarea que tiene  encomendada por la sociedad.

Asimismo, en las encuestas realizadas en 2017 a docentes de Primaria y  Secundaria, los profesores muestran un nivel de satisfacción muy alto  en el desarrollo de su actividad docente (“ventajas de su profesión”,  “volverían a elegir de nuevo su profesión”, y “estar satisfechos con su  trabajo”). Pero precisamente, el único aspecto negativo es que piensan  que su profesión está muy poco valorada por parte de la sociedad.

Las ventas del comercio de la Comunidad de  Madrid han aumentado un 12,3 % desde 2012, año en el que entró en vigor  la Ley de Dinamización del Comercio en la Comunidad de Madrid. Esta  cifra supone más del doble de las ventas registradas en el resto de  España desde el mismo período (6,1 %). Además, y desde el inicio de la  legislatura, el crecimiento de las ventas ha sido todavía mayor,  incrementándose un 14,3 % frente al 9,5 % de la media nacional.

El incremento de las ventas se ha traducido también en el aumento del  empleo en el sector, concretamente en un 1,6 % en los ocho primeros  meses del año, frente al 0,9 % de España y al 3,5 % desde el inicio de  la Ley de Dinamización. Se trata de un empleo estable y de mayor calidad  que en otras regiones, ya que el porcentaje de contratos indefinidos es  del 80,26 % y el de contratos a tiempo completo del 78,71 %, superando  los registrados a nivel nacional (77,24 % y 74,46 % respectivamente).

Así lo ha destacado la consejera de Economía, Empleo y Hacienda,  Engracia Hidalgo, durante su comparecencia en la Asamblea de Madrid,  donde ha hecho un esbozo de la situación del comercio en la Comunidad de  Madrid.

Durante su intervención, ha apuntado como principal causa de esta  tendencia positiva a las políticas llevadas a cabo por el Gobierno  regional encaminadas a favorecer el emprendimiento y la actividad  económica, y cuyo máximo exponente ha sido la Ley de Dinamización.

La consejera también ha puesto sobre la mesa los principales escollos  del comercio en la actualidad y las medidas impulsadas por el Ejecutivo  regional para paliarlas. Así, además de un marco competencial adecuado  como la Ley de Dinamización, se ofrecen a los comerciantes “las  herramientas necesarias para corregir las debilidades que, a día de hoy,  presenta el comercio tradicional”.

Estas debilidades han quedado reflejadas en el estudio ‘Situación del  Comercio Minorista Madrileño’, realizado a principios de la  legislatura, que ha servido de punto de partida para posteriores  programas como ‘ComerciaMadrid’, que pone a disposición del pequeño  comercio recursos económicos, financiación, asesoramiento o formación  especializada, entre otras herramientas.

Para ello, solo en 2018 se van a destinar más de 22 millones a ayudas  e inversiones y casi 28 millones a financiación. Además, hay que  destacar que, a fecha de 31 de julio, prácticamente el 60 % de las  medidas e iniciativas del programa se hallaban ya implementadas.

El grupo parlamentario del PP en la Asamblea de Madrid ha registrado una proposición no de ley donde pide al Ministerio de Sanidad que  destine los fondos económicos para atender a los menores extranjeros no  acompañados (MENAS) que llegan a la Comunidad de Madrid procedentes  de  otras regiones.

La consejera de Políticas Sociales y Familia, Lola Moreno, ha  denunciado que el presupuesto que el Gobierno nacional va a destinar a  atender a estos menores en la Comunidad de Madrid es de “cero euros”.   “Estos menores necesitan tanta atención como los menores extranjeros no  acompañados que pueden estar en Andalucía, Cataluña, Valencia o  cualquier comunidad autónoma”, ha dicho tras el registro de la  proposición no de ley acompañada de la diputada del PP, Ana Camíns.

[bookmark: more-3661]La diputada popular ha señalado que la  Comunidad de Madrid cumple la Ley de Infancia  de 2015 que le obliga a  registrar, atender y ocuparse de estos menores, consideramos un reparto  muy injusto el que ha hecho el Ministerio de Sanidad, teniendo en cuenta  que tenemos 846 menores atendidos, que seguramente sean más según nos  transmiten las ONGs”.

“Las comunidades autónomas socialistas han dado la voz de alarma de  la sobreocupación que tienen de estos centros, no puede ser que el  PSOE-M se vaya  a la Fiscalía a denunciar esta sobreocupación en los  centros gestionados por la Comunidad de Madrid o hagan preguntas en la  Asamblea de Madrid, y el Ministerio no dote ninguna partida para atender  a estos menores”, ha señalado Ana Camíns.

El Grupo Popular solicita estos fondos “conforme al incremento real”  en el número de inscritos por la administración regional entre el 31 de  diciembre de 2017 y el 30 de septiembre de 2018. Además, reclama  actualizar “de urgencia” el sistema de información del protocolo marco  de 2014 para menores extranjeros no acompañados.

Desde principios de año han sido contabilizado un total de 846  menores extranjeros no acompañados en Madrid a los que el Gobierno  regional ha atendido con “recursos propios,  lo que es un agravio  y una  injusticia respecto al resto de comunidades autónomas”, ha señalado la  consejera de Asuntos Sociales.

El Gobierno regional está trabajando con ONGs especializadas que han  ofrecido plazas para atender a estos menores dada la sobreocupación del  centro de Hortaleza, que pertenece a la Comunidad de Madrid.

Según los últimos datos facilitados por el Gobierno de la Nación, la  llegada de extranjeros no acompañados se ha incrementado en 4.760 desde  diciembre de 2017, hasta alcanzar los 11.174, que supone un incremento  de las previsiones en un 78,94%, como reconoció la actual ministra de  Sanidad y Asuntos Sociales, un fenómeno al que no ha sido ajeno la  Comunidad de Madrid.

Ante esta situación, el Ministerio aprobó un Decreto por el que se  destinaban 40 millones de euros a las comunidades autónomas para mejorar  la atención a los menores extranjeros no acompañados, y la Consejería  de Asuntos Sociales de Madrid hizo una petición expresa para que se  compensase con estos fondos el incremento de los costes del sistema de  infancia autonómico, una demanda que no ha sido atendida y que perjudica  gravemente la labor que desempeña la Comunidad de Madrid.

Según recoge la PNL, la distribución de estos fondos está basada en  datos no actualizados y no reconocen la situación de punto de referencia  de la Comunidad de Madrid, así como la realidad de la movilidad de  estos menores por el territorio nacional.

El portavoz del Grupo Popular en la Asamblea de Madrid, Enrique  Ossorio, ha señalado que “por fortuna para nuestro país, la alianza  entre Pedro (Sánchez) y Pablo (Iglesias) va a ser tan efímera como el  intento del presidente del Gobierno y su esposa de recibir el saludo de  los invitados junto a los Reyes en la recepción del Día de la  Hispanidad".

[bookmark: more-3657]Así se ha manifestado Enrique Ossorio en su  intervención en la Asamblea de Madrid al valorar el escenario  presupuestario que deberá ahora analizar la Comisión Europea, que surge  del acuerdo entre Pedro Sánchez y Pablo Iglesias, “un bodrio que  esperemos echen abajo por el interés general de los españoles, ya que  nos conducen de nuevo por la senda de la desaceleración económica, el  paro y la quiebra del estado del bienestar”.

El portavoz popular ha señalado que ahora que la izquierda critica al  presidente nacional del PP por defender en Bruselas una política  presupuestaria absolutamente distinta a la del Gobierno actual en  España, “me parece que los mayores antipatriotas son aquellos que  enviaron a más de 3 millones de personas  al paro, y no satisfechos con  su proeza, pretender repetirlo”. “Unos presupuestos que además los va a  negociar otro gran patriota como Pablo Iglesias en la cárcel con un  preso (Junqueras) que ha intentado romper España con un golpe de  Estado”, ha añadido Enrique Ossorio.

“Solo un doctor en Economía, cum laude, como Pedro Sánchez, es capaz  de buscarse un asesor tan brillante como Pablo Iglesias, cuya aportación  en Venezuela ha quebrado la democracia y los derechos fundamentales en  ese país y les ha llevado a la ruina económica”, ha subrayado el  portavoz parlamentario del PP.

Ossorio ha valorado el reciente viaje realizado por el presidente de  la Comunidad de Madrid, Ángel Garrido, a Bruselas, donde ha defendido  que no pueden existir paraísos legales en la Unión Europea, “los que han  incumplido las leyes en un estado miembro, no pueden encontrar refugio  en otro estado, y nos parece lamentable que el Presidente del Gobierno  de España no defienda los mismo con firmeza”.

“En nuestro grupo pensamos que es necesario reforzar la integración  europea en ámbitos como la política exterior, seguridad, defensa y la  unión económica y monetario”, ha señalado Ossorio, “y es que el  europeísmo es una antídoto contra nacionalismos y populismos,  movimientos que promueven el enfrentamiento o soluciones sencillas a  problemas complejos, pero que finalmente solo generan mayor  insatisfacción y pobreza allí donde alcanzan el poder”, ha apostillado.

Por ello, “valoramos muy positivamente –ha afirmado el portavoz- la  propuesta del Gobierno de la Comunidad de Madrid de crear una asignatura  sobre la Unión Europea, sus valores y su historia en la ESO a partir  del curso que viene”. “En un momento en el que se está produciendo el  brexit y que algunos países se postulan como antieuropeístas, debemos  defender todavía más nuestra posición en favor de un proyecto conjunto  de paz, democracia y prosperidad que nunca antes los europeos habíamos  logrado, un proyecto que ha curado las heridas de dos guerras mundiales y  que avanza hasta ser el mayor espacio del mundo en bienestar, seguridad  y solidaridad”, ha concluido Ossorio.
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